
【意見】

僕は沼田市内に住んでいる学生で毎年沼田まつりでは山車を曳いたり神輿を担い

だりして参加しています。でも、参加しているのはほとんどが大人で僕と同じくら

いの、次の世代の年齢があまり参加してくれません。そして、沼田市はまだ観光客

も少なく、さびれています。

そこで、そういう年齢の人や観光客の方に興味をもってもらうためにも山車や

神輿や今までの沼田まつりに関する資料等を展示するための建物を建ててほしいで

す。グリーンベル２１で開催していた沼田まつり展示会のように１年中いろいろ飾

ってほしいです。山車は定期的に違う町のものに交代。入場料を多少とり、市の利

益にしたり施設の運営費に使えばいいと思います。土地は今区画整理している本町

通りにもうけて建設。そんなことをしていただきたいなと何年も前から考えていま

した。ご検討よろしくお願いします。

男：10代：沼田市在住

【回答】

沼田まつりはご承知のとおり、沼田市民総参加のお祭りとして定着し県内はもと

より県外からも多数の見物客が訪れる沼田市の一大イベントでもあります。祭りの

運営は、沼田まつり実行委員会を組織し、この実行委員会が企画運営しております。

今回のご意見につきましても、実行委員会において、若い方の参加しやすいお祭り

のＰＲ等の参考として活用させていただきたいと思います。

担当：経済部産業振興課

山車や神輿や今までの沼田まつりに関する資料等を展示するための建物建設地と

して「区画整理している本町通りに」とのご意見でありますが、権利者の建物等が

移転して初めて公共施設用地が生み出されるという土地区画整理事業の特質がある

ため、今後、地元住民の方々をはじめ関係者の皆さんのご意見を聞きながら協議を

重ねていきたいと思っておりますのでご理解をお願いいたします。

担当：都市建設部街なか対策課


